

**Anmeldung zur 29. Aufladetechnischen Konferenz
23. - 24. September 2025 in Dresden**

Registration for the 29th Supercharging Conference 2025, September 23 - 24, Dresden

Bitte senden Sie das Anmeldeformular (per Post / Fax / E-Mail-Anhang an:
Please send the form (via Mail / Fax / E-Mail Attachment) to:

IMAS GmbH
Dorfstrasse 10f
93188 Dettenhofen, Germany

Kontakt / Contact IMAS:
E-Mail / E-mail: info@aufladetechnische-konferenz.de
Telefon / Phone: +49 351-463 34352

Postadresse / Mailing adress

Name / Family Name	<input type="text"/>
Vorname / First Name	<input type="text"/>
Titel / Acad. Title	<input type="text"/>
Firma / Company	<input type="text"/>
Abteilung / Department	<input type="text"/>
Straße / Street	<input type="text"/>
PLZ / Zip-Code	<input type="text"/>
Stadt / City	<input type="text"/>
Land / Country	<input type="text"/>
Telefon / Phone	<input type="text"/>
E-Mail / E-mail	<input type="text"/>

**Muss Ihre Firma eine Bestellung auslösen, bevor wir Ihnen eine Rechnung stellen?
Does your company need to place an order before we send you an invoice?**

ja/yes nein/no

**Bitte geben Sie Ihre Rechnungsadresse an, wenn diese von der Postadresse abweicht!
Please state your invoice address, if it is different from the postal address!**

Rechnungsadresse / Billing Address

Firma / Company	<input type="text"/>
USt / VAT Ident. Number	<input type="text"/>
Abteilung / Department	<input type="text"/>
Straße / Street	<input type="text"/>
PLZ / Zip-Code	<input type="text"/>
Stadt / City	<input type="text"/>
Land / Country	<input type="text"/>
Firmeninterne Buchungsnummer / Company booking number Erscheint auf der Rechnung / Will be stated on the invoice	<input type="text"/>

Tagungsgebühren / Conference fees

Zutreffendes bitte ankreuzen / Please mark with a cross

Registrierung / Registration	präsent / onsite	online / virtual participation **
Teilnehmer / Participant	<input type="checkbox"/> € 1695,- *	<input type="checkbox"/> € 1200,- *
Hochschule / University members	<input type="checkbox"/> € 1200,- *	<input type="checkbox"/> € 950,- *
Referent/ speaker (1 Person only)	<input type="checkbox"/> € 0,-	➤ * plus 19 % MwSt. / VAT

**) Live-Streaming: persönl. Telefonnummer u. E-Mail sind Pflichtangaben / personal phone and e-mail are mandatory

Abendveranstaltung am 23. September 2025 / Evening event on September 23th, 2025

In Tagungsgebühren enthalten, bitte auswählen / Included in the conference fee, please select

- Ja, ich nehme teil / Yes, I will join Nein, ich nehme nicht teil / No, I will not join
- Begleitperson zur Abendveranstaltung / Evening event for accompanying person

Hotelreservierung / Accomodation

Wir haben für Sie als Teilnehmer der 29. Aufladetechnischen Konferenz im **Tagungshotel** Zimmer reserviert. Bis zum 29.08.2025 können Sie als Tagungsteilnehmer Zimmer zum Vorzugspreis buchen. Danach gelten die tagaktuellen Zimmerpreise des Hilton Dresden. Bitte nutzen Sie zur Buchung die Informationen von unserer Konferenzwebseite, Rubrik "Hotels".

As a participant of the 29th Supercharging Conference we have reserved rooms for you in the conference hotel. Please book your accommodation by 29.08.2025. Reservations after this date will be subject to availability and the current rate of the day. Please use the information from our conference website, section "Hotels" for booking.

Ihr Tagungshotel/Your Conference Hotel:

Hilton Dresden

An der Frauenkirche 5
01067 Dresden, Germany

Versand / Dispatch:

- Per E-Mail (als PDF-Dokument) / By E-mail (PDF-file) Per Post / By Post

Sprache / Language:

- Deutsch English

Versand / Dispatch:

- Mit der Weitergabe meiner Anmelde Daten (Name, Vorname, Firma, E-Mail) an die Tagungsleitung gemäß DS-GVO zum Zwecke der Zusendung von Informationen bin ich einverstanden. Die Einwilligung kann jederzeit per E-Mail an info@aufladetechnische-konferenz.de widerrufen werden.

I agree that my personal data (name, first name, company name, E-Mail) will be forwarded to the conference chairman in order to send me information about the conference according to General Data Protection Regulation (GDPR). You can cancel the authorization at any time by e-mail to info@aufladetechnische-konferenz.de.

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die beigefügten Informationen zur Anmeldung, die **Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB)** und die Informationen zum Datenschutz auf der Kongress-Webseite <https://aufladetechnische-konferenz.de> gelesen und verstanden habe.

*With my signature, I confirm that I have read and understood the information for registration, the **General Terms and Conditions** and the general data privacy information on the conference website <https://aufladetechnische-konferenz.de>.*

Datum / Date

Unterschrift / Signature